

Mat. Acompaña documentos que indica

Ant. Procedimiento sancionatorio D-170-2024
CES Isla Ica (RNA 102784).

No Folio. 2851-2025

Puerto Montt, 5 de mayo de 2025

Señor
Daniel Garcés Paredes
Jefe de la División de Sanción y Cumplimiento
Superintendencia del Medio Ambiente
Presente

De nuestra consideración:

En mi calidad de Gerente lega y apoderado de Productos del Mar Ventisqueros S.A. (en adelante, "Ventisqueros"), según consta en este expediente, ambos domiciliados para estos efectos en Camino Chinquihue Km N°14 sin numeración, Sector Bahía Chincui, comuna de Puerto Montt, Región de Los Lagos, al señor Jefe de la División de Sanción y Cumplimiento, de la Superintendencia del Medio Ambiente (en adelante, "SMA"), don Daniel Garcés Paredes, respetuosamente digo:

Que con fecha 23 de agosto de 2024, esta parte presentó a esta Superintendencia, un Programa de Cumplimiento (en adelante, "PdC") en relación con los cargos formulados en el procedimiento sancionatorio Rol D-170-2024.

Mediante Res. Ex. N°2/Rol D-170-2024 de fecha 13 de diciembre de 2024, la SMA tuvo por presentado el PdC, no obstante, formulando observaciones al mismo que fueron incorporadas en el PdC Refundido acompañado a este expediente sancionatorio con fecha 17 de enero del corriente.

En este sentido, y teniendo en cuenta que, a la fecha de la presente comunicación, algunas de las medidas propuestas en el PdC están en proceso de ejecución, mi representada ha considerado adecuado y conveniente informar a esta Superintendencia sobre el estado actual de dichas medidas. Así, de acuerdo con el PdC Refundido, se encuentran en ejecución dos medidas comprometidas, según el siguiente detalle:

Acción	Indicador de cumplimiento	Medio de verificación	Plazo
<p>Elaboración e implementación del Procedimiento para el Control de Producción de Biomasa en el Centro de Cultivo Isla Ica.</p>	<p>Procedimiento para el Control de Producción de Biomasa en CES Isla Ica elaborado en la forma y en el plazo comprometido.</p>	<p>Reporte inicial: Versión final del “Procedimiento para Control de la Producción CES Isla Ica”</p> <p>Reporte avance: Reportes trimestrales de evaluaciones periódicas respecto de la biomasa obtenida conforme al Procedimiento.</p> <p>Reporte Final: Informe ejecutivo de los resultados obtenidos.</p>	<p>Enero 2025 – Segundo Semestre 2027</p>
<p>Modificación de los parámetros de producción para el ciclo productivo actualmente en ejecución iniciado en el mes de abril de 2024.</p>	<p>Producción del CES Isla Ica igual o menor a 5.183,22 toneladas, considerando la cosecha y la mortalidad del ciclo durante el periodo 2024-2025</p>	<p>Reporte inicial: Reporte emitidos por el titular en el SIFA</p> <p>Reporte avance:</p> <ul style="list-style-type: none"> (-) Entrega de información realizada por el titular en el SIFA respecto de los ingresos y egresos del CES. (-) Certificado sanitario de movimiento emitido por SERNAPESCA. (-) Declaración Jurada de cosecha efectiva realizada ante la SUBPESCA <p>Reporte Final: Informe final con el análisis de la ejecución de la acción y la acreditación de los costos incurridos en su realización.</p>	<p>Abril 2024 hasta el segundo trimestre de 2025</p>

En relación con lo anterior, téngase presente que, los antecedentes que Ventisqueros presenta ante esta Superintendencia corresponden a los datos obtenidos hasta el 31 de marzo de 2025 que corresponden al primer trimestre del año en curso, encontrándose el CES Isla Ica en proceso de cosecha.

En este sentido, los documentos que se acompañan corresponden a los reportes de avance comprometidos por este titular en el PdC Refundido relativos a ambas medidas señaladas previamente. Los antecedentes son los siguientes:

a. Respecto de la elaboración e implementación del Procedimiento para el Control de Producción de Biomasa en el Centro de Cultivo Isla Ica.

- Proyecciones del CES Isla Ica para el periodo 2024-2025 y datos reales obtenidos por el reporte productivo a marzo del presente año.
- Detalle de muestreos desde enero a marzo de 2025 extraído desde la plataforma *Fishtalk*.

b. Respecto de la modificación de los parámetros de producción para el ciclo productivo actualmente en ejecución iniciado en el mes de abril de 2024.

i. Información entregada por el titular en SIFA respecto de los ingresos y egresos del CES.

En concreto:

- Informe de siembra en el CES Isla Ica del año 2024.
- Informe de existencia en el CES Isla Ica al 31 de marzo de 2025.
- Informe de cosecha en el CES Isla Ica del año 2025.

ii. Certificado Sanitario de Movimiento del CES Isla Ica, generados a propósito de la cosecha del CES.

- Certificado Sanitario de Movimiento del CES Isla Ica correspondiente a los meses de febrero y marzo de 2025.

I. Petición

Habida consideración a las situaciones descritas en el cuerpo de esta presentación, al Señor Jefe de la División de Sanción y Cumplimiento, don Daniel Garcés Paredes respetuosamente solicito tener por acompañados los siguientes documentos, en formato electrónico, disponibles para su descarga en el siguiente hipervínculo: [Documentos Reporte de Avance - Ventisqueros](#).

II. Información de contacto que indica.

Sírvase el Señor Jefe de la División de Sanción y Cumplimiento, don Daniel Garcés Paredes, tener presente la siguiente información de contacto en caso de presentarse dificultades para la descarga de los archivos desde la plataforma de transferencia electrónica:

- Nombre completo: Carlos Andrés Valdés Osorio
- Teléfono de contacto: [REDACTED]
- Correo electrónico: [REDACTED]

Quedamos a su entera disposición,



Gregorio Binda Vergara
Gerente legal
Productos del Mar Ventisqueros S.A.

Adj. Link con hipervínculo
Archivo.